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АННОТАЦИЯ 

 

Центр оказания помощи по организации профессиональной 

деятельности студентов / Рунов Максим Леонидович; Факультет философии и 

социальных наук, Кафедра социальной работы и реабилитологии; науч. рук. 

И.И. Лещинская  

Объект проекта: профессиональная занятость студентов. 

Предмет проекта: разработка проекта центра оказания помощи по 

организации профессиональной деятельности студентов. 

Цель проекта: разработать проект центра оказания помощи в 

организации профессиональной деятельности студентов.  

Основные результаты. Реализации проекта по созданию центра «Якоря 

карьеры» для оказания помощи в организации профессиональной 

деятельности студентов осуществлялась с использованием международного 

стандарта «Руководство к своду знаний по управлению проектами» (PMBoK 5 

редакции), созданного Институтом Вид проекта: практико-ориентированный 

(прикладной). Проект ориентирован на социальные интересы самих 

участников проекта. По характеру контактов проект представляет собой 

монопроект, так как организуется в пределах одной организация 

Продолжительность выполнения проекта – долговременный. Цель проекта: 

оказание помощи по организации профессиональной деятельности студентов. 

Реализация целей проекта идет через создание информационного ресурса 

центра «Якоря карьеры». Планирование проекта осуществлялось с помощью 

диаграмм Ганта. Критерием успеха проекта является повышение уровня 

удовлетворенности студентами качеством образования ВУЗа. Срок 

реализации проекта – 391 день. Общая сумма подсчётов для реализации 

проекта сайта «Якоря карьеры» составила 7474 белорусских рублей. 

Заинтересованными сторонами центра «Якоря карьеры» являются 

руководство ВУЗа, студенты БГУ, а также организации, заинтересованные в 

дальнейшем в компетентном сотруднике. Структура персонала центра 

представлена руководителем, IT-специалистом, методистом. Главными 

рисками реализации проекта являются нарушение сроков реализации проекта, 

риск превышения стоимости проекта, неустойчивость спрос у студентов. 

Дипломный проект включает в свою структуру следующие элементы: 

введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список 

использованных источников из 68 наименований. Общий объём дипломного 

проекта  – 69 страниц. 

Ключевые слова: УСПЕШНОСТЬ ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ 

ДЕЯТЕЛЬНОСТИ, ПРОФЕССИОНАЛИЗМ, СТУДЕНЧЕСКАЯ МОЛОДЕЖЬ, 

ПРОФЕССИОНАЛЬНАЯ ЗАНЯТОСТЬ, ОНЛАЙН-КОНСУЛЬТИРОВАНИЕ, 

ЦЕНТР ПЛАНИРОВАНИЯ КАРЬЕРЫ 

Center for Assistance in Organizing Students' Professional Activities / Maxim 

Leonidovich Runov; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of 

Social Work and Rehabilitation; scientific. hands. I.I. Leshchinskaya 

Project object: professional employment of students. 



Subject of the project: development of a project for a center for providing 

assistance in organizing the professional activities of students. 

Purpose of the project: to develop a project for a center for assisting students 

in organizing professional activities. 

Main results. The implementation of the project to create the Center for 

Career Anchors to assist in organizing the professional activities of students was 

carried out using the international standard "Guide to the body of knowledge on 

project management" (PMBoK 5th edition), created by the Institute. Project type: 

practice-oriented (applied). The project is focused on the social interests of the 

project participants themselves. By the nature of the contacts, the project is a 

monoproject, since it is organized within one organization. The duration of the 

project is long-term. Purpose of the project: to provide assistance in organizing the 

professional activities of students. The goals of the project are being realized through 

the creation of an information resource for the Center for Career Anchors. Project 

planning was carried out using Gantt charts. The criterion for the success of the 

project is the increase in the level of student satisfaction with the quality of education 

of the university. The project will be completed within 391 days. The total amount 

of calculations for the implementation of the project of the site "Anchors of a career" 

was 7474 Belarusian rubles. The interested parties of the Center "Anchors of Career" 

are the university administration, BSU students, as well as organizations interested 

in the future in a competent employee. The structure of the center's personnel is 

represented by the head, IT-specialist, methodologist. The main risks of the project 

implementation are the violation of the terms of the project implementation, the risk 

of exceeding the project cost, and the instability of demand among students. 

The diploma project includes the following elements in its structure: 

introduction, main part consisting of two chapters, conclusion, list of used sources 

of 68 titles. The total volume of the graduation project is 69 pages. 

Keywords: SUCCESSFUL PROFESSIONAL ACTIVITY, 

PROFESSIONALISM, STUDENT YOUTH, PROFESSIONAL EMPLOYMENT, 

ONLINE CONSULTING, CAREER PLANNING CENTER    
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